

Wir stellen uns vor / siehe Trailer auch auf Youtube «Lichtsign»

Daniel Steffen und Elisabeth Feyerabend stellen Lichtsign vor (siehe auch auf unserer Homepage www.lichtsign.ch)

Der Mensch und sein Wohlbefinden ist uns sehr wichtig und den Weg dazu gemeinsam gehen.

Wir möchten aus dem entstandenen Chaos wieder ein geordnetes Leben erschaffen aus der Verzweiflung wieder zu einem lichtvollen Da-Sein führen

Lebenszahlen und deren Aussage, die Fakten und die Situation zusammen zeigen das Problem aber gleichzeitig auch den Lösungsweg.

Es ist uns wichtig, aufzuzeigen, was eine gute Kommunikation ist und wie man sie lernen und anwenden kann.

Und uns ist vor allem wichtig, eine ausgewogene Gesundheit, körperlich, geistig und auch psychisch-mental mit Dir zusammen zu erschaffen.

Wir bringen einiges an Ausbildung und Erfahrung mit, aber vor allem Verständnis, Herz und Wohlwollen mit Kraft und Zuversicht, dass es immer einen Weg gibt, zu einem besseren Leben, auch für Dich.

Ruf an und frage einfach mal nach, ob Du mit Deinem Anliegen bei uns richtig bist. Alles können wir nicht wieder gut machen, aber vieles, drum melde Dich doch unverbindlich bei uns, dann sehen wir weiter.

Elisabeth: Die Idee zu Lichtsign ist entstanden, weil ich die Situation selber sehr gut kenne, wo man Hilfe und Begleitung nötig gehabt hätte, und keiner war da, wo mit mir meine Sache angeschaut und begleitet hätte.

Daniel: Darum getraue Dich zu melden, wir schauen es zusammen an und erarbeiten den Weg gemeinsam zu einem besseren Da-Sein für Dich.